



Vegas Altas

Imprimir Enviar Suscribirse Baja Proponer  Apoya a Cáceres 2016

AAA

Un grupo de profesores y alumnos del IES Cuatro Caminos de Don Benito ha viajado a Italia para participar en un intercambio lingüístico

El intercambio, en el que también han participado otros dos centros de Módena y Lisboa, contempló visitas a las ciudades italianas de Módena, Bolonia, Pescara y Roma.

20/05/2009

Un grupo de profesores y alumnos del IES Cuatro Caminos de Don Benito ha viajado a Italia del 18 al 25 de abril para participar en un intercambio lingüístico en torno al esperanto.

Según informa el propio centro educativo, este viaje se ha encuadrado en un proyecto de trabajo sobre "Comunicación Interlingüística" incluido en los proyectos Comenius que subvenciona la Comunidad Europea y auspicia la Junta de Extremadura.

En concreto el proyecto trata sobre el intercambio de experiencias sobre la enseñanza y el aprendizaje de esperanto como actividad alternativa. El IES Cuatro Caminos destaca que "es pionero en este tipo de enseñanza lingüística".

El intercambio, en el que también han participado otros dos centros de Módena y Lisboa, contempló visitas a las ciudades italianas de Módena, Bolonia, Pescara y Roma.

La actividad sirvió tanto para convivencia entre los grupos de los tres institutos e intercambio de experiencias en distintos centros educativos italianos, como para visitar ciudades de interés histórico y artístico.

La segunda parte de este intercambio tendrá lugar en el último trimestre de 2009 cuando el grupo del IES Cuatro Caminos reciba a los grupos de los centros de Módena (Cavour) y de Lisboa (Braancamp Freire).

Compártela : 

Opinión de nuestros lectores

OPINAR

- No hay opiniones sobre esta noticia